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Статья посвящена допустимым пределам ограничения конституционного права граждан на обращение. 
Автором анализируются научные труды, действующее законодательство и судебная практика, делаются прак-
тические выводы о необходимости изменения действующего законодательства о порядке рассмотрения обра-
щений граждан. Безусловно, обладание любым правом, без его адекватного ограничения, невозможно, так как 
приводит к эгоизму и зачастую к нарушению прав и свобод иных лиц, однако такое ограничение должно быть 
адекватным.
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The article is devoted to the permissible limits of the restriction of the constitutional right of citizens to 
appeal. The author analyzes scientifi c works, current legislation and judicial practice, makes practical conclusions 
about the need to change the current legislation on the procedure for considering citizens’ appeals. Of course, the 
possession of any right, without its adequate restriction, is impossible, as it leads to selfi shness and often to the 
violation of the rights and freedoms of other persons, but such a restriction must be adequate.
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